

ベーシックライフインフォメーション協会

会報第5号

平成25年8月25日発行

ホームページが出来上がりました。

ベーシックライフインフォメーション協会のホームページが出来上がり運用しています。皆様是非インターネットで協会の名で検索してください。台湾の緑にあふれたすばらしい景色がトップに出てきます。

● ホームページが欲しいとの長い間の希望を実現して下さったのは山脇繁男様です。山脇様は日頃協会の活動に力を貸してくださっておられる方ですが本業はITの専門家です。HPのご相談をしたところ私が作りましようとおっしゃって程なく完成されました。本会の目的に賛同されて無償でよろしいとのありがたいお言葉。心から感謝しています。今後内容の充実、変更にも努めてまいります。

台湾人戦没者慰霊碑の慰霊とハイキングに行きませんか。

● 小河内ダムの中奥の山中に立つ台湾人戦没者の慰霊碑を訪ね慰霊式を行った後にダムにかかる浮橋までハイキングを楽しみます。爽やかな秋の光を浴びながら紅葉に染まった景色を眺めて健康増進を図りませんか。登りの坂道が20分ほどあります。ゆっくり歩きます。西多摩郡奥多摩町川野のバス停「峰谷橋」からスタートします。

日時 10月15日(火) JR奥多摩駅前10時30分

集合

目的地 台湾人戦没者慰霊碑 麦山の浮橋

交通 JR新宿駅発「高尾行き」8時34分、立川駅発



「青梅行き」9時15分、青梅駅発「奥多摩行き」9時54分。西武池袋線石神井公園駅発8時28分。以上の乗車が集合時間に間に合います

詳しくはインターネット路線情報で確認してください。

その他。弁当、飲み物各自持参 交通費各自負担 シルバーパス使用できます。

注意雨天の時は中止。中止の時の再開催日は11月1日（金）同上の通り実施

当日朝7時に実施か中止か判断します。問い合わせ。080-5485-7002 田代

「今年度事業の進行状況をお知らせします」

代表處がお茶の水女子大付属高校で講話と映画上映

台北第一女中（旧台北一高女）との交流に協会が小さな橋渡し



お茶の水女子大学付属高等学校の終業式で今秋の日台親善学校交流の先駆けとなる台湾の紹介が行われた。同校は台北市立第一女子高級中学（日本統治下の台北一高女）を訪問したいと希望していた。これを知ったNPO法人ベーシックライフインフォメーション協会が橋渡しをして学校交流が実現する運びとなった。

その一つが台北駐日経済文化代表處による映画と講話の実施である。映画「今日台湾」の上映の後講話が「台湾の人々と文化」のテーマ行われた。映画は中華民国外交部の製作になるもので今日の台湾が余すところなく見事に表現されていた。

教育組秘書・王鴻鳴氏の講話は

「台湾の住民には四つの族群がある、初めにBC三～四千年ごろに渡来したのは原住民族と呼ばれる民族で現在十四民族が認定されている。総人口の約2パーセントを占める。原住民のうち主に平地に住んでいた民族は「平埔族」とも呼ばれる。次に来たのは現在の中国福建省周辺から渡ってきたホーロー人（いわゆる閩南人）が、その後やや遅れて客家人と呼ばれる人々が中国広東省周辺から来た。彼らは渡

来以後、平埔族と通婚し定着した。ホーロー人は台湾総人口の約70%、客家人は約15パーセントを占める。それに第二次世界大戦後国民党政府とともにやってきた所謂外省人とその子孫が約13%である。

台湾の公用語は北京語をベースにした中国語であるがホーロー語（台湾語）や客家語もまた原住民のことばも一部でよく使われている。嘗て日本占領下の影響で高齢者の多くは日本語も話せる。台湾原住民、客家系の移民、オランダ人。スペイン人、日本人、戦後中国各地から移住した人など様々異なる背景を持つ人々が台湾を發展させ彼らは徐々に台湾固有の新しい文化を築きながらもそれぞれの習慣、伝統を守ってきた。「今日台湾」の映画をご覧になって台湾の美しい島の多様性に驚かれましたでしょう」

などと丁寧で紹介された。生徒たちは皆静かに鑑賞し傾聴していた。台湾への認識が深まり訪台の夢がいつそう膨らんだように思った。

その後当協会役員の紹介と理事長のあいさつがあって式は終わった。

学校交流は参加者二十四名、十月二十日から四泊五日で実施が確定、二十二日には台北市立第一女子高級中学で共に学びその夜はショートステイして友好を深める。

台湾産のマンゴーを学校に贈りました。

本場の台湾の味を味わっていただきましょうと台湾マンゴーを大10箱が台湾物産館社長藤田克己氏からお茶ノ水女子大付属高に贈られ生徒に賞味してもらいました。

とても美味しかったと多くの声が寄せられ訪台の夢が大きくなったようです。

協会の要請に快く応じていただいた藤田社長にお礼申し上げます。

募金活動にご協力を

当協会は生徒の負担を少しでも軽くしたいと渡航経費の援助のための募金活動を行っています。会員皆様のご協力をお願いします。募金の協力者はまだ少なく集まったお金も少額です。厳しい中ですがこつこつと働きかけをしています。

台湾映画鑑賞会を開催

8月18日(日)午後台湾映画鑑賞会を練馬区立生涯学習センター視聴覚室で開催しました。台湾映画を初めて観て台湾映画に魅了されたと感想を述べた方もいました。参加者は12名でした。

ドキュメンタリー映画「空を拓く～建築家・郭茂林という男～」の英語字幕スーパー版が完成しました。

台湾金馬影展の出品のために英語字幕版を作りました。この映画祭は台湾最大の映画のお祭りです。賞の応募は監督等が華人でなければ資格がないので申し込みできません。しかしお祭りで上映できるように英語字幕入りを制作しました。

郭茂林の母校である国立台北科技大学では中国語字幕版制作に着手。今年度中の完成を目指しています。

この映画は自主上映に貸出します

DVDを有料で貸し出しています。詳細は協会にお尋ねください。

最後に会員皆様のご健勝をお祈りいたします。再見。